



Presse-Information 082/23

Arnsberg, 25. August 2023

Cobbenrode wird Luftkurort

Der Ortsteil Cobbenrode der Gemeinde Eslohe hat die staatliche Anerkennung als Luftkurort durch die Bezirksregierung Arnsberg erhalten. Regierungspräsident Heinrich Böckelühr überreichte die entsprechende Urkunde an Bürgermeister Stephan Kersting und den Ortsbeauftragten Friedhelm Heberling. Gleichzeitig konnte der Regierungspräsident dem Esloher Bürgermeister den Fortbestand der Anerkennung als Luftkurort für den Kernort Eslohe bestätigen, der dieses Prädikat bereits seit 1976 führt.

Alle zu beteiligenden Stellen und Gremien haben sowohl für die Anerkennung des Ortsteiles Cobbenrode als Luftkurort sowie für die Bestätigung des Luftkurorte-Prädikats für den Kernort Eslohe positive Stellungnahmen abgegeben und so die Voraussetzungen für die Auszeichnungen geschaffen.

Für den Regierungspräsidenten ist die Arbeit der Gemeinde Eslohe an einer qualitativ hochwertigen Weiterentwicklung der Gemeinde und ihrer Ortsteile auch unter touristischen Gesichtspunkten eine zeitgemäße Strategie.

„Die Rahmenbedingungen für Kur- und Erholungsorte verbessern sich derzeit. Sie profitieren von der demografischen Entwicklung und einem Wertewandel, in dem die eigene Gesundheit und der achtsame Umgang mit Natur und Ressourcen eine Bedeutung wie nie zuvor gewonnen haben.

**Bezirksregierung
Arnsberg**
Pressestelle
Seibertzstraße 1
59821 Arnsberg

Telefon: 02931/82-
Telefax: 02931/82- 2467
pressestelle@bra.nrw.de

Durchwahl
Christoph Söbbeler – 2120

Ursula Kissel – 2137



Rund ein Drittel der Bevölkerung führt gesundheitsorientierte Reisen durch. Die Hauptreiseziele der Gesundheitstouristen sind dabei die Heilbäder, Kur- und Erholungsorte. Der Markt im Bereich des gesundheitsbezogenen Tourismus ist hart umkämpft. Hier positioniert sich die Gemeinde Eslohe, auch mit den heute vergebenen Prädikaten, auf eine aktive Weise und kann sich positiv präsentieren.“

Bürgermeister Stephan Kersting:

„Die Anerkennung von Cobbenrode als staatlich anerkannter Luftkurort ist genau vor dem vom Regierungspräsidenten genannten Hintergrund ein wichtiger Schritt für die ganze Gemeinde Eslohe. Mit Eslohe, Wenholthausen und nun auch Cobbenrode als zertifizierte Kurorte sind wir als Gemeinde nun noch besser aufgestellt. Die Dorfgemeinschaft Cobbenrode hat hier eine wunderbare Arbeit geleistet. Diese „Herkulesaufgabe“ hat das Dorf aber auch als Gemeinschaft weitergebracht. Meinen Respekt und meinen herzlichen Dank an alle Aktiven in Cobbenrode“.

Die inmitten des „Naturparks Sauerland-Rothaargebirge“ gelegene Ortschaft Cobbenrode ist bereits seit 1981 mit dem Prädikat „staatlich anerkannter Erholungsort“ ausgezeichnet. Die jetzige Auszeichnung als Luftkurort bestätigt die nachhaltige touristische Weiterentwicklung des Ortes. Dies wird an der ausgeprägten Bereitstellung von Sport- und Erholungsmöglichkeiten sowie diversen gesundheits- und erlebnisorientierten Angeboten deutlich. Attraktive Qualitätsmerkmale sind beispielsweise neben dem hervorragenden Netz von Wanderwegen die gut ausgeschilderten Radwege, die zahlreiche Möglichkeiten für Radtouren bieten. Vor kurzer Zeit wurde Cobbenrode durch den Neubau des Radweges entlang der B 55 mit dem Kernort Eslohe verbunden.

**Bezirksregierung
Arnsberg**
Pressestelle
Seibertzstraße 1
59821 Arnsberg

Telefon: 02931/82-
Telefax: 02931/82- 2467
pressestelle@bra.nrw.de

Durchwahl
Christoph Söbbeler – 2120

Ursula Kissel – 2137



Mit diesem direkten Anschluss an den „SauerlandRadring“ erschließen sich sowohl für Freizeitradler als auch für Sportler neue Möglichkeiten. Kennzeichnend für Cobbenrode ist daneben die lebendige Dorfgemeinschaft mit einer großen Anzahl sehr aktiver Vereine mit verlässlichen Akteuren deren stark ausgeprägtes ehrenamtliches Engagement auch den erholungssuchenden Ortsgästen zu Gute kommt.

**Bezirksregierung
Arnsberg**

Pressestelle
Seibertzstraße 1
59821 Arnsberg

Telefon: 02931/82-
Telefax: 02931/82- 2467
pressestelle@bra.nrw.de

Durchwahl

Christoph Söbbeler – 2120

Ursula Kissel – 2137